
� Interrogazione n. 1156
presentata in data 27 agosto 2004
a iniziativa del Consigliere Pistarelli
“Regolamentazione condono edilizio”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Fabio Pistarelli Consigliere regionale gruppo Alleanza Nazionale
Premesso:
che la recente sentenza della Corte costituzionale ha indicato come le Regioni siano chiamate a

regolamentare il c.d. “condono edilizio” deciso dal governo nazionale;
che nella stessa sentenza è indicato la data massima del 12 novembre affinché le Regioni

provvedano a tal proposito;
che la comunità marchigiana attende detta regolamentazione quale provvedimento urgente, consi-

derato come la l.r. 23 dicembre 2003, n. 29 ha escluso, dal momento della sua promulgazione,
l’applicazione del condono nel territorio marchigiano, creando disparità di condizioni con altri territori
ed anche tra i cittadini marchigiani stessi;

che infatti e paradossalmente gli interessati hanno fino ad oggi potuto proporre domanda di
condono ai Comuni ma non ricevendo alcuna risposta in merito per il contrasto tra la normativa
regionale ed il provvedimento statale;

Per quanto premesso con il presente atto si

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale:
1) per conoscere entro quali termini la Giunta regionale proporrà la regolamentazione dei termini e

modalità di applicazione del condono edilizio nel territorio marchigiano;
2) se siano vere le anticipazioni di stampa relative ad una volontà di indicare limiti di applicazione

inferiori a 150 metri cubi di volume condonabile e, se ciò sia vero, se non ritenga che questo limite
sia assolutamente inadeguato e impedisca di fatto alcun condono.


